

市民のうごき	
総数	44,507人 (12人増)
男	21,401人 (6人増)
女	23,106人 (6人増)
世帯	13,261世帯 (9世帯増)
2月1日現在	



セフティ・フラッグをつけて走る立江中学校の生徒

<救急車は119番>

救急車を利用できるのは、尊い人命を救うための緊急の時だけです。「救急車は119番」——案外、間違えるのが警察への110番通話。

ところで、本市での昨年1年間の救急車の出勤回数は、合計1,006回。1番多かったのは7月の107回、1番少なかったのが、76回の2月。およそ9時間に1回の割合で出勤した計算になります。

119番に電話したら、「救急」といって場所(目標物)・病気の状況・人数などを正確に……。



中学生としての自覚を高めて走る セフティ・フラッグ(安全旗)

装備の自転車

朝・夕の登下校時間帯に、立江や楠瀬町内を走る自転車に装備されたあざやかな赤色の三角形の旗が目につきます。これは「セフティ・フラッグ」と呼ばれる安全旗を、昨年の11月末より立江中学校が、市内ではじめて採用し、全生徒164名のうち、自転車通学の119名が使用しているものです。他の車から自転車走行していることを気付かせるために考案されたこの「セフティ・フラッグ」は、取り外し式になっており、装備

するときは、自転車の後輪横に長さ1.5メートル位の支柱(棒)を差し込み、荷台のところでひもを結び固定します。

当初は、めずらしく見ていたドライバーも「自転車が走っているのが確認できて助かります」と話され、生徒自身も禁止されている走り乗りや二人乗りができなくなり、マナーが向上し、中学生としての自覚と正しい自転車通学の一石二鳥の効果をもたらしています。

'79

3月号

No.298

発行・小松島市役所 編集・総務部企画課 (毎月1回・5日発行)
〒773 徳島県小松島市横須町1番1号 ☎小松島局(08853) 2・2111番